



<http://pagesperso-orange.fr/empp.racing-team/>



empp.racing.team@wanadoo.fr

SSP Le Vigeant - #13 par Yoann

Bonjour à tous

Nous sommes arrivés sur le circuit du Val de Vienne le jeudi après-midi pour la 3^e manche du championnat.

Séance d'essai libre :

Nous commençons les essais avec une base de moto neutre afin de reprendre le rythme.

Je fini la séance assez proche des chronos de l'année dernière ce qui va nous permettre de travailler nos réglages.

L'après-midi nous essayons plusieurs réglages qui nous amènent sur le bon chemin avec des chronos en progressions. Après le débriefing de séance et l'analyse de la télémétrie nous concluons de continuer sur notre démarche.

Séance d'essai qualif :

Je m'élance pour un run court afin de me mettre dans le rythme et réalise 1'44"8, ensuite nous passons un pneu neuf et le chrono progresse en 1'44'1.

L'après midi nous travaillons sur le train avant qui devient glissant avec la chaleur afin d'avoir une meilleur moto en course.

J'arrive à enchaîner les tours en petit 1'44 ce qui est très encourageant pour la course.

En fin de séance je force pour essayer de descendre en dessous 1'44 mais je perds l'avant dans les derniers virages du circuit sans gravité. La télémétrie nous révélera que le chrono aurait pu être là.

Warm up :

Nous essayons encore un dernier réglage sur le train avant et tout se passe bien.

Course 1 :

Je me concentre sur mon départ afin de garder le groupe qui rentre dans les points.

Mon départ est bon ensuite le 1^{er} virage est un peu chahuté mais ça passe, ensuite dans l'enchaînement du double droit un pilote s'insère entre moi et le groupe, je prends l'aspi et le redouble mais au moment de prendre les freins je m'aperçois que j'arrive trop vite et je n'arrive pas à éviter les motos qui rentre dans la chicane. Je percute Laurent Brian et nous finissons dans le bac.

De retour au stand je m'aperçois que Laurent est blessé, je vais le voir à la l'infirmierie pour lui présenter mes excuses et mes regrets.

Je lui souhaite un bon rétablissement et j'espère le voir au Ledenon.

Suite à ma chute, je me suis blessé à l'épaule et je ne préfère pas participer à la 2^e course.

En vue des chronos, la course était encourageante, mais le destin en a voulu autrement.

Je suis déçu pour Franck, Philippe, Amélie, le Coach et ma Nénette pour le travail et leur soutien.

Nous avons beaucoup travaillé depuis le début de saison et des points aurais été un bon encouragement, mais ce n'est que partie remise pour le LEDENON.

Je remercie tous mes partenaires qui me soutiennent dans cette aventure et mon équipe qui est vraiment la meilleure.